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であったと思いますが、ただ一点、私の配慮ミスで地
区大会に於いて、ロビーに展示の復興支援活動の様子
を伝えるパネルを設置しなかったこと、大変申し訳な
いと反省しております。今後の対応を計画したいと
思っております。
　各委員会の委員長は、自分の立てた活動方針の検討
会を開き各委員に活動内容の検討や意見の交換等を行
い、協力体制を確認する。この会合こそクラブの活動
の最も大切なことと思いましたので、私は会長として
欠かさず出席し、その内容を確認致しました。
　特に、大きな事業をかかえている
　・姉妹委員会（菅野幸一郎委員長）
　　　台北西門ＲＣ35周年記念式典参加。
　・米山記念奨学会委員会（二階堂學委員長）
　　　米山奨学生、朴殷緒さんの受け入れ。
　・国際奉仕委員会（高橋利光委員長）
　　　長期交換留学生、レイチェルさんの受け入れ。
　・環境保全委員会（佐藤靜市委員長）
　　　継続事業の植樹活動。
　・親睦活動委員会（伊藤俊郎委員長）
　　　震災の中での気をつかった親睦行事
　・新世代奉仕委員会（小竹秀敏委員長）
　等々、良く頑張ってその任を全うして戴きました。
大変ご苦労様です。私は、事業計画を消化することだ
けに専念するのではなく、楽しいクラブ造りを心がけ
てやって参りましたが、なかなか思ったようにいかな
いのが本心でした。皆様は、どの様に感じられたで
しょうか。
　他クラブへの例会訪問も企画しましたが、大震災支
援活動に忙殺されてかないませんでした。しかし、各
ゾーンの会長、幹事さんとは仲良くなり各クラブへの
パイプが出来た様に思いました。
　私みたいに会長として知識の足りない人間には、パ
スト会長は経験豊富な重要なアドバイザーでした。ダ
テにロータリー歴を重ねている訳がなくて、クラブに
重きを成しています。特に周年記念、復興支援委員会
への協力は大変力に成りました。パスト会長会の菅野
幸一郎代表幹事のご協力にも感謝したいと思います。
　クラブの重要な条件を審議する理事会は、諸問題を
穏やかに、かつ、友好的に話し合いが出来ました。人
の集まる所、時代に関係なく起こる出来事は皆同じで
あります。菅野幸一郎P・Pのキャッチフレーズ「和
を以て貴と成す」の後「人皆党あり、逆らう事なきを
旨とせよ！」人は皆仲間や派閥がある、妨害したり、
邪魔したりしてはいけないと。これは聖徳太子の言葉
で憲法17条の序文の文言です。奉仕の精神を大儀に掲
げる私達ロータリアンは、多少異論がある中、感情的
に成る事も多々あると思いますが、小異を捨てて大同
につくと言う、自ら解決を見い出してほしいと思って
おります。

　特になし

・親睦活動委員会（伊藤俊郎委員長）
　 6月28日㈭は、今年度最後の例会、バトンタッチ例
会です。色々企画しておりますので楽しみながらご参
加して下さいますことをお願い致します。

・環境保全委員会（佐藤靜市委員長）
　年度初めに掲げました 3つの事業とフォーラムを実
施いたしました。落葉樹の植樹活動は、モミジも良い
のではないかと言うことで 3 品種植樹しました。ク
リーンキャンペーンは秋のみで、佐沼クラブは長沼を
限定して行いました。フォーラムは放射能の関係につ
いてゲストスピーカーによるお話をいただきました。
・国際奉仕委員会（高橋利光委員長）
　 2月 2 日㈭の例会にＡＬＴ 2人をお呼びしてフォー
ラムを開催致しました。青少年交換短期留学生の方
は、地区として事業がなく行っておりません。長期留
学生受け入れは、特別委員会の八谷郁夫委員長と一緒
にレイチェルさんのフォローをしていますが、ホスト
ファミリーの方々には大変お世話になっております。
8月にレイチェルさんが帰る訳ですので、ホストファ
ミリーの方々をお呼びして少人数で、送別会と慰労会
を兼ねて行う予定です。国際大会につきましては、5
月連休明けにバンコクで開催されましたが、今年度は
当クラブからは参加しておりません。
・姉妹クラブ委員会（菅野幸一郎委員長）
　本委員会の最大の目玉でありました、台北西門ＲＣ
35周年記念式典に18名で参加しました。今年の訪台は
大変意義があり、震災被害に対して西門ＲＣから多額
の支援金を頂きましたので、そのお礼ということもあ
り、又、向こうの姉妹クラブと合同で記念事業で桜の
苗を植える事業にも参加しました。記念碑のプレート
に当クラブの菅原文之会長の名前も刻まれました。
・会場監督（熊谷敏明委員長）
　今年度は、定期的な席替え、例会主題の時間確保の
2点を目標にして例会運営をして参りました。
　席替えについては、最初は年齢順、次は、委員会
毎、最後は出席率をもとにして席割をしました。
　例会の主題の確保ですが、これは、スピーカーはそ
れなりの準備をしていらっしゃいますので、持ち時間
が少なくなりますと失礼になるところから、時間を出
来るだけ確保しようということで進めて参りました。
多少の時間のズレはありましたが、比較的順調に進め
られたと思います。
・親睦活動委員会（伊藤俊郎委員長）
　 2 回の委員会を持ちました。メンバーの協力で1年
間の行事を進めて参りました。
　 7月21日㈭納涼例会　家族も参加し、子供用、大人
用のゲームを行い最後に皆さんで、心のともしび、愛
のともしび、炎のともしびを「絆」の文字に表しました。
　12月23日㈮クリスマス家族例会　会員35名、家族と
出演者70名、総勢105名という近年にない多くの方々
の参加をいただきました。オープニングには戸倉中学
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・村上武彦会員　来週はバトンタッチ例会です。みん
なで参加、忘れずに！

・杉田広仁会員　前回欠席しました。
・及川勝永会員以下　クラブ協議会、ご苦労様です。
髙田次雄会員　山田直志会員　二階堂學会員
阿部賢悟会員　遠藤光則会員　高橋利光会員
熊谷敏明会員　岩渕正彦会員　冨士原裕子会員
小野寺伸浩会員　武川毅会員

　以上、ありがとうございました。

　今年度の例会もあと 1回を残すのみとなりました。
お陰様で何とかここまでやって来ました。
　 3．11に起きた、国難とまで言われたＭ 9の大地震
と沿岸地方を襲った大津波、その惨状が報道され、各
友好クラブから救援が殺到した佐沼ＲＣはその対応に
せまられました。復興支援特別委員会を発足させ、そ
れに当たることにしました。全滅した沿岸地区、特に
南三陸町を助けるんだと言う一心で活動して参りまし
た。中心となった阿部賢悟委員長、阿部泰彦副委員長
の支援活動は、国や県より勝るとも劣らないものでは
ないかと確信しています。 2人共、本業も家庭も省み
ることが出来ない程、夜も昼もない支援活動は我々佐
沼クラブの誇りとするものです。
　又、マッチングによる大型支援の為、徹夜で申請書
を書き続けた八谷郁夫地区財団委員長、この大型支援
は南三陸町復興の初期の大きな力と希望になったと
思っています。支援クラブとの対応、現地被災地との
接涉、懇親の会と、佐沼クラブは良くやったと私は自
負しております。復興支援特別委員会の設置は大成功
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※第2356回例会　2012. 6. 21

・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　100％

・菅原文之会長　一昨日の台風被害は大丈夫でした
か。びっくりする様な暴風雨でした。果樹園の被
害は甚大だそうです。本年もあと 1 回のバトン
タッチ例会を残すのみとなりました。

・佐藤敬喜会員　誕生祝いありがとうございました。
・佐々木崇会員　家内の誕生祝い有難うございました。
　　太平の眠りを覚ます祝い花。
・高橋義文会員　先日、 6月17日菅原文之会長より家

内の誕生日プレゼントをいただき、ありがとうご
ざいました。

・佐々木源悦幹事　クラブ協議会をよろしくお願いし
ます。

・布施孝之会員　先日のボーイスカウト迫第 1団の育
成会総会で、菅原文之会長に激励の祝辞をいただ
きありがとうございました。

・伊藤俊郎会員　最後の例会となります 6月28日のバ
トンタッチ例会にご出席お願い致します。

・鈴木彦太会員　最終クラブ協議会のご活躍、盛会を
祈ります。

・佐藤幸一会員　各委員長さん、この一年大変ご苦労
様でした。

・菅野幸一郎会員　菅原文之会長、残り一週間です。
頑張って下さい。
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　側面から強力に補佐を戴きました。黙っていられな
いタイプの遠藤光則副会長は、イライラの一年であっ
たことと思います。歯にキヌ着せぬ物言いは、私には
分かりやすく、いつもいやがらず相談に乗って戴き感
謝の限りです。昔で言えば新撰組の土方歳三的な存在
でした。次年度は、会長として、佐沼ロータリークラ
ブのホープとして存在感抜群のあなたに期待したいと
思います。一年間、大変お世話になりました。
　佐々木源悦幹事
　組閣の土壇場で私が無理を言って指名し幹事を受け
てもらった事情もあり、始めは心配をしました。又、
心配させる様なことばかり言っていましたが、なかな
かどうして何でもそういう言い方をするタイプだと判
りました。一見何もしない様に思われがちですが、与
えられた業務はキチンとやってもらい、幹事の職を全
うして戴きました。佐沼葬儀社さんでの説得は思い出
です。一年間大変ご苦労様でした。
　大田惠子さん
　気遣い、心配り、目配り、大変ありがとうございま
した。お陰をもちまして無事会長職を卒業させて戴く
ことになりました。確認の電話代、大分使わせまし
た。今度は、遠藤光則会長ですので安心ですネ！
　布施孝之先生
　折りに触れてのアドバイスや迷った時に相談に乗っ
て戴き、思い切ったことが出来ました。お礼申し上げ
ます。御心配をおかけ致しました。
　鈴木彦太さん
　ロータリー会長の何たるや！を教えて戴きました。
期待に添えぬこと多く申し訳なく思っています。しか
し、佐沼ＲＣ会員歴№ 1 の彦太さんの言うことは重
く、彦太さんから受けた訓導は忘れることはありませ
ん。彦太さんが無事死んだら、宿題はお墓に報告しよ
うと思っています。ありがとうございました。
　各委員長さん方へ
　大変忙しい中、一年間委員会活動を推し進めて戴き
ましたこと感謝申し上げます。特にパスト会長会と台
湾周年行事と菅野幸一郎委員長には、一方ならぬお世
話を戴き感謝申し明けます。
　佐藤幸一さん
　私が入会した18年前の会長は、佐藤幸一会長でし
た。丁度30周年記念式典の時です。雲の上の人に見え
たのを覚えています。阿部賢悟前会長からのバトン
タッチ例会の折、その宴席で励まして戴きました。そ
の事を励みに頑張ることが出来ました。
　佐藤靜市さん
　一年間ご心配をおかけしました。気遣いやらロータ
リアンとしての友情、ありがとうございました。本日
を限りにお役ご免となります。又、変らぬお付き合い
宜しくお願いします。
　一人一人、言いたいのですが時間がありません。席
を回る時申し上げたく思います。
　長くなり大変心苦しく思います。会長要件と致しま
す。

3つ提案し全て支援に結びついております。その引き
渡しが 9月23日、ベイサイドアリーナでの復興祭に於
きまして南三陸商工会への車、プレハブ事務所等総額
1,300万円を超えております。10月30日は、第 2 のプ
ロジェクト、漁業組合に車、1,400万円程の支援を
行っております。 3つ目は、南三陸漁業関係の請負人
組合にフォークリフト等1,300万円以上を支援してお
ります。当クラブ独自の支援として、美里前小学校に
暖房器の支援、気仙沼高校定時制にお米の支援をして
おります。ほんとうに忙しい中、支援にご協力いただ
きありがとうございました。
・パスト会長会（菅野幸一郎代表幹事）
　理事会に出席してアドバイスをしてほしいというこ
とで、毎月の理事会に出席させていただきました。
　対外クラブとの友好促進及び交換などの協力は、西
門ＲＣは勿論、川崎大師ＲＣとの友好関係を図りまし
た。又、周年事業にも菅原文之会長のお供をして各ク
ラブを訪問することが出来ました。震災復興に関して
支援に来られるクラブの方々の接待等もさせていただ
きました。ロータリー情報委員会が開催しました新入
会員セミナーにも出席させていただきました。
　震災後、ほんとうに忙しい中、各パスト会長も多々
ご支援ご協力いただき、お蔭様で菅原文之会長率いる
佐沼クラブの発展や推進に役立ったのではないかと
思っております。

※第2357回例会　2012. 6. 28

〈バトンタッチ例会　於「若鮨会館」18：30～〉

・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　100％

・出席者全員よりいただきました。
　　ありがとうございました。

　今日を限りに私は会長としての職を終えることにな
りますが、何とか努力賞と言う点数を戴き、本日こう
して無事卒業することになりました。この一年間不行
届の多い中、みんなにカバーをして頂き職責を全う出
来ましたことは、ひとえに
　 1．会務分担の組織に適材の人を得たこと。
　 2．寛容な精神で大目に見ていただいたこと。
　 3．三役に全面的にバックアップしてもらったこと。
　この 3点に尽きます。
　一年前のこのバトンタッチ例会の席で、不安の中で
出発した私がこうして会長として重責を曲がりなりに
果し得ることが出来ましたことは、ただただ感謝する
ばかりでございます。固有名詞を出しますが、
　遠藤光則副会長には
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校の生徒によります「鳥はやし」「獅子舞」を披露し
て頂きました。会長によるキャンドルサービス、萌翔
さんの華麗な女舞、ほんとうに楽しい時間を過ごさせ
て頂きました。
　 1月19日㈭新年移動例会と利き酒会　鈴木彦太会員
の喜寿の祝い、渡辺光悦会員の還暦の祝いをし、懇親
会ではジャンケンゲーム、新聞紙ゲームに興じた。今
年度は、利き酒会を新年会でゆっくりすることにしま
したが、大変難しかった様で、 2回目でやっと 2人の
正解者という結果でした。
　4月19日㈭お花見例会　花のない「花見会」でし
た。会場が狭く皆様にご迷惑をおかけしましたが、会
話に花が咲いたようでした。
　毎月の誕生会も継続して実施しております。レ
ディース会につきましては、次年度早々に実施される
ようです。皆さんには行事毎にご参加して頂きありが
とうございました。
・会員選考委員会（村上武彦副委員長）
　会員増強委員会から推薦された方を選考し、新会員
として 3名に入会していただきましたが、出席率が悪
かったのが残念に思います。ロータリーは出席し、み
んなと仲良く交流するところに意義があります。今後
は選考はきっちりし、入会前に何回か例会に出席して
いただいてロータリーを見てから入会していただくと
いうことも大事なのではないかと思います。
・体操委員会（小野寺伸浩委員）
　 1 年間ビデオを見て体操をしていただきました。1
作目が思いの外不作であり、 2作目で少し落ち着いた
のではないかと思っております。なるべく分数が短く
というので 3分位で編集した物を使用しております。
・ロータリー財団委員会（高橋義文委員長）
　本年度、皆様のご協力とご支援をいただき、当委員
会の使命を達成することが出来、心よりお礼を申し上
げ深く感謝いたします。
　地区大会に於て、ポリオ撲滅チャレンジ 2億ドル達
成クラブの部門で、当クラブ34名の協力により表彰さ
れました。ポールハリスフェロー 3 名、マルチプル
フェロー 7名、合計10名が表彰されました。東日本大
震災復興のために、大口マッチング・グラントを実施
し南三陸町漁業組合に 2トン車 3台、 2トンフォーク
リフト 2 台、総額13,761,880円の支援をしました。今
年の 1月30日に贈呈式を行いました。しかし、今年度
中台湾3740地区パストガバナー、元西門ＲＣのジョセ
フさんより当地区に限り大林ＲＣは南三陸の被災地区
へ台湾の高品質の米20トンを贈りたいというマッチン
グクラントを提案されましたが、年度新旧交替のため
に返事をしておりません。是非、次年度の財団委員
会、理事会で検討をしていただきたいと思います。
・米山記念奨学会委員会（二階堂學委員長）
　本年度、普通寄付として 1 人4,000円、会員分送金
致しました。特別寄付として個人から300,000円頂き
合わせて500,000円の寄付でございました。ご協力に
感謝申し上げます。
　韓国からの留学生、朴殷緒さんを受け入れ、江川元
徳会員にカウンセラーとしてお世話していただきまし

た。日本を理解してもらい、世界平和、友好のために
も大変よかったと思っております。
・新世代奉仕委員会（小竹秀敏委員長）
　当委員会は、例年通り 5つの目標を掲げて進めてま
いりました。
◦登米市少年少女野球大会　今年は、佐藤幸一会員
推薦の上沼小学校が優勝し、良かったと思って
おります。次年度も是非ご推薦下さい。

◦青少年善行者表彰　毎年頭を悩める項目の 1つで
すが、今年は学校関係にご協力いただき、佐沼
小学校、佐沼高校から推薦をいただき、うまく
ことが運びました。この繋がりを作っていき、
学校関係とロータリーをうまく進めていく中
で、インターアクト、ロータリーアクトを考え
ていきたいと思います。

・長期留学生担当特別委員会（八谷郁夫委員長）
　昨年度から、四大奉仕部門が五大奉仕部門に変わっ
て、新世代委員会が五大奉仕部門の 1つとなっており
ます。青少年交換委員会が、新世代委員会に移ります
ので、今までは国際奉仕で扱っていたのが、地区とし
ては新世代委員会でお世話するようになっていくと考
えています。外国から来る方に関しては国際奉仕の方
が精通しておりますので、こちらの方もタッチした形
でやらざるを得ないと思います。
　具体的にはレイチェルさんが佐沼クラブの方に参っ
たのですが、小野寺伸浩会員、千葉吉男会員、森田一
史会員、太田陽平会員に協力していただき、順調に
ホームステイ活動が進んでおります。派遣に関しては
地区でオリエンテーション等をやり、教育を十分に
やった形で送り出す方法でしております。ただ、向こ
うから来る方に関しては向こうの国まかせでどの様な
教育が行われているか完全に把握されていません。こ
ちらに来られた時に直接関係あるようなことを具体的
に教えるため、ホームステイに実際に入った段階で連
絡等のいく分不備が発生しているやに聞いておりま
す。ホストファミリーの寛容の精神でしていただいて
いるということで大変感謝しております。
・クラブ情報管理委員会（八谷郁夫委員長）
　50周年に向かって今までのデーターをどの様に整理
していくかと言うことであるので、50周年記念の委員
会が設けられないと、具体的にならないと実際に動け
ないのではないかと思います。現在ある資料を出来る
限り整理して置きたいと思っております。会員記録に
関しては個人情報の問題もからんできますので、そう
いったことも含んだ形で方針を決めなければならない
のではと思っております。情報電子化は、だんだんと
クラブを報道するという形のことを小野寺伸浩会員に
やっていただいております。ここから繋がる資料の整
理が出来る様になると将来に対して資料の拾い出し等
が簡単になるのではないかと思います。
・復興特別委員会（阿部賢悟委員長）
　この委員会は、菅原文之会長が今年度は総力戦の年
ということで、復興支援に特に力を入れた委員会の設
置だと思っております。前年度に続き、八谷郁夫委員
が特に地区との連絡を密に取り大きなプロジェクトを
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・ガバナー事務所より
1．国際大会ブース出展報告書が届く
2．2014－2015年度ガバナー・ノミニー候補者推薦
について

3．2011－2012年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ
6月30日㈯　任務を終了
7月 1日～ 9月30日　残務整理

・第 5分区次期ガバナー補佐（小野寺正男氏）より
1．書類提出について
2．ガバナー補佐　クラブ公式訪問日程
　　　佐沼クラブ　 7月19日㈭　Ａ方式
・石巻東ＲＣより会報が届く
・ 7月のロータリーレート　 1ドル＝80円
・㈱メディアボックス迫事務所より、広告掲載の件
・登米市立図書館より、絵本原画展協賛のお願い

・開会のあいさつ（布施孝尚会員）
　皆さん、一年間ほんとうにご苦労様でした。菅原文
之会長はじめ一年間役員の皆様のご苦労をねぎらい申
し上げますと共に、遠藤光則次年度会長の就任を心か
らお祝いする、そんな親睦の場です。皆様と懇親を
し、色々とご指導いただければと思います。
・乾杯の音頭（鈴木彦太会員）
　菅原文之会長、ほんとうに一年間ご苦労様でした。
本物のロータリーアンと言うか、私以上のロタキチに
なったのではないかと思います。遠藤光則次期会長、
来年よろしくお願いします。ロータリアンは地域発展
の貢献者になる訳です。皆々様のご健勝とロータリー
クラブの発展を祈念して乾杯！！
◎出席会員44名と例年になく出席者が多く友情の輪が
一段と広がり、ほんとうに賑やかな宴となりました。
石巻のスコップ三味線（スコッパーズ）の演奏で座が
盛り上がりました。

幹事報告 佐々木源悦幹事

懇親会 （担当：伊藤俊郎親睦活動委員長）

鈴木彦太会員による乾杯の発声

会長バッチを次期会長へ

バッチ交換を終え握手

菅原会長より花束贈呈

スコップ三味線に挑戦する会員

スコップ三味線の演奏
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